

Am 1. Advent: 100 Jahre Christuskirche

ELLINGEN - Am 1. Advent 1925 wurde sie in einem festlichen Gottesdienst eingeweiht und ist seitdem sichtbarer Ausdruck des christlichen Glaubens und der Ökumene in der Stadt: die Christuskirche. Viele Menschen sind in den 100 Jahren in die Kirche gekommen und haben zu fröhlichen und traurigen Anlässen Ermutigung, Freude und Trost erfahren.

Der Dank und die Freude über das 100-jährige Bestehen der Kirche soll in einem Festgottesdienst zum Ausdruck gebracht werden. Dieser findet statt am Sonntag, 30. November, um 10 Uhr in der Christuskirche Ellingen. Als Festpredigerin hat Regionalbischöfin Elisabeth Hann von Weyhern zugesagt. Nach dem Gottesdienst lädt die Kirchengemeinde zum Empfang im Gemeindehaus ein. **wt**